

Presse Nationale

> Politique



Magazine du CICG : « Le capital Ouattara » présenté aux lecteurs

A travers le titre « Le capital Ouattara », le numéro spécial hors-série du magazine Impact Développement du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG) présente un recueil de réflexions sur les performances du gouvernement ivoirien de 2011 à aujourd'hui.



Présidentielle 2020 / Invité à faire acte de candidature, Bédié : « Je reçois cette demande comme une mission de salut public »

Sauf cataclysme, Henri Konan Bédié devrait porter son parti à la présidentielle d'octobre. L'ancien Chef d'État, et président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), recevait, samedi 20 juin 2020, à sa résidence de Cocody-les Ambassades, des membres des instances du parti, venus lui demander de faire acte de candidature à la convention d'investiture prévue pour juillet.



Inscription sur la liste électorale, le ministre d'État aux populations : "N'attendez pas le dernier jour !"

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko s'est rendu, le jeudi 18 juin 2020, au Collège Marie Rose De Lima, l'un des centres d'enrôlement à Abobo-PK18, Bois sec, pour s'imprégner du déroulement de l'opération de révision de la liste électorale démarrée le 10 juin 2020, et qui doit prendre fin le 24 juin 2020. "N'attendez pas le dernier jour pour vous inscrire sur la liste électorale!", a-t-il prévenu.



Lutte contre la COVID-19 : Le Maroc offre des équipements médicaux à la Côte d'Ivoire

Le Royaume du Maroc est déterminé à apporter son appui à la Côte d'Ivoire. Et ce, dans le cadre de la lutte contre la Covid-19. Le pays du Roi Mohamed VI a offert samedi 20 juin dernier des équipements médicaux aux populations ivoiriennes. Cette assistance médicale s'inscrit dans le cadre d'un ensemble d'aides accordées par le souverain chérifien à plusieurs pays africains pour les aider à lutter contre la Covid-19. L'aide médicale marocaine composée de près de 8 millions de masques, 900 000 visières, 600 000 charlottes, 60 000 blouses, 30 000 litres de gel hydro-alcoolique, ainsi que 75 000 boîtes de chloroquine et 15 000 boîtes d'Azithromycine a été réceptionnée par le ministre des Affaires étrangères, Ally Coulibaly et son collègue de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé Eugène.

> Economie



COVID-19 / Grandes entreprises, Souleymane Diarrassouba : "Voici les secteurs d'activités concernés par le Fonds de soutien"

Seize (16) entreprises du secteur privé ont reçu des chèques d'un montant allant de 100 à 500 millions de FCFA, le mercredi 17 juin 2020 au siège du Patronat ivoirien, des mains du ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba. À cette occasion, le ministre du Commerce et de l'Industrie a fait le bilan des acquis du Fonds de soutien aux grandes entreprises (FSGE) dans le cadre du plan de riposte économique, social et humanitaire du gouvernement ivoirien, d'un montant de 1 700 milliards de FCFA. Les dossiers de demande couvrent principalement les secteurs des BTP (31%), l'industrie (19%), de l'agro-industrie (16%), du commerce (10%), de l'hôtellerie (8%), de l'import-export (8%) et dans une moindre mesure l'imprimerie (2%), l'événementiel (2%) et le transport (2%).



Extension du réseau électrique à Adzopé : 2,2 milliards FCFA d'investissement pour améliorer le cadre de vie des populations

Le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a lancé le 21 juin 2020 les travaux d'extension du réseau électrique dans le département d'Adzopé, en présence du secrétaire général de la Présidence, Patrick Achi, par ailleurs président du Conseil régional de la région de la Mé et du ministre de l'Environnement et du Développement durable, Pr Joseph Séka Séka. D'un coût d'environ 2,2 milliards de FCFA, ces travaux prévus pour s'achever en octobre 2020 portent sur la création d'un départ Hta à partir du poste source d'Attakro pour la zone industrielle d'Adzopé (1 milliard de FCfa), l'extension du réseau électrique dans quatre quartiers d'Adzopé, Amapketapoï, Eeci1, Eeci2, Amahou Konein, (1,2 milliard FCfa). Selon le ministre Abdourahmane Cissé, ces travaux visent à renforcer le réseau électrique existant avec la pose de 1 500 poteaux et lampadaires sur 91 km de ligne. « L'objectif est d'améliorer le cadre de vie des populations en fournissant de l'électricité à plus de 5 000 nouveaux abonnés, soit environ 9% de la population d'Adzopé, de lutter contre la pauvreté, en fournissant aux populations de l'énergie pour les activités économiques et en développant la zone industrielle», a ajouté le ministre Abdourahmane Cissé. Avant d'annoncer l'électrification des deux localités du département, à savoir Mafa-MaFou et Mopé avant fin 2020. Ce qui permettra d'avoir, à l'en croire, un taux d'électrification de 100% dans le département d'Adzopé.

> Société



Éboulement meurtrier à Anyama : les sinistrés saluent le soutien du gouvernement

La ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, s'est rendue à Anyama, le dimanche 21 juin 2020, pour apporter la compassion du gouvernement aux familles sinistrées. En soutien à ces familles, elle a offert des vivres et non vivres composés de riz, d'huile, de pâte alimentaire, de tomate, d'huile, de produits sanitaires et hygiéniques, etc. au cours de cette visite qui l'a conduite sur les sites de relocalisation. Une action du gouvernement saluée par les familles sinistrées qui ont exprimé leur reconnaissance au gouvernement. Au terme de la visite des sites de relocalisation et du lieu du drame, la ministre a indiqué que le bilan à la date du 21 juin faisait état de 16 décès, huit blessés, 52 familles sinistrées composées de 733 personnes, cinq personnes portées disparues. Elle a, en outre, lancé un appel à la prudence, à la vigilance et au respect des recommandations du gouvernement.



Lakota : 300 millions de FCFA pour rénover l'hôpital général

Plus de 300 millions FCFA ont été décaissés par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, pour la rénovation de l'hôpital général de Lakota. Cette information a été rendue publique, le vendredi 19 juin 2020, par le député de Lakota-commune, l'honorable Abdoulaye Kouyaté, venu remettre une ambulance médicalisée équipée d'appareils de dernière génération, don du chef du gouvernement à l'hôpital général. Il s'agit, selon l'honorable Kouyaté, de l'achèvement d'une initiative lancée, il y a quelques années, avec la réhabilitation systématique de cet hôpital entièrement financé par le gouvernement avec l'implication personnelle du Premier Ministre, qui a favorisé ce décaissement de plus de 300 millions FCFA.



Glissement de terrain à Anyama : Le bilan passe de 13 à 16 morts

Le bilan du glissement de terrain survenu le jeudi 18 juin 2020 à Anyama, à la suite des pluies diluviennes qui se sont abattues sur la ville, s'est alourdi. Il est passé de 13 à 16 morts, le week-end dernier, avec la notification de 3 nouveaux cas de décès. Deux corps ont en effet été sortis des décombres par les forces de secours et l'un des blessés conduits à l'hôpital, a succombé à ses graves blessures. L'on enregistre également 5 disparus, 733 personnes victimes de cette catastrophe issues de 52 familles relocalisées momentanément à la grande mosquée et à la mission catholique d'Anyama. Ce point a été fait hier dimanche 21 juin, par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné.



Université Alassane Ouattara de Bouaké : Plusieurs cas de COVID-19 détectés

"Cinq cas de Covid-19 ont été détectés à l'Université Alassane Ouattara et précisément au campus 2. Il s'agit de quatre étudiants du campus 2 et d'un enseignant-chercheur de l'UFR Communication, milieu et société. Ces personnes ont été transférées à Abidjan pour y être traitées ainsi que le recommande le protocole y afférent", informe le président de l'Université, Lazare Poamé, par communiqué n°01/P-UAO/20, le vendredi 19 juin 2020, en début de soirée. Et de poursuivre : "Afin de protéger l'espace universitaire et circonscrire le mal, le campus 2 sera fermé, du 19 juin au 2 juillet 2020. C'est le lieu de rappeler aux usagers des campus 1 et 2, que le port du masque est obligatoire sur l'espace universitaire. Cette mesure s'applique également aux visiteurs".

Accès à l'eau potable/Psgouv : Le gouvernement apporte une solution définitive à la pénurie d'eau à Bouaké et dans 120 localités environnantes

Aux noms du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly et du ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, respectivement haut patron et parrain de la cérémonie, le ministre des Transports, Amadou Koné, a procédé le samedi 20 juin 2020 à Angoua-Yaokro sur l'axe routier qui mène à Béoumi, au lancement du projet de renforcement de l'alimentation en eau potable de la ville de Bouaké et 120 localités environnantes, à partir de la source d'eau du lac de Kossou. Et cela, en présence du ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, qui a annoncé que ce projet va coûter 169, 289 milliards de FCFA et sera réalisé en vingt-quatre mois.

Vu sur le Net

> Economie



Air Côte d'Ivoire annonce la reprise de ses vols intérieurs à compter du 26 juin 2020 avec une modification de ses fréquences

Après plusieurs mois d'interruption des vols du fait de la crise sanitaire de la Covid-19, Air Côte d'Ivoire annonce la reprise de ses vols intérieurs, d'Abidjan vers Korhogo, San Pedro, Man, Bouaké et Odienné à compter du vendredi 26 juin 2020. Selon un communiqué de presse, cette reprise se fera dans le strict respect des mesures sanitaires recommandées par les autorités.

> Société



Covid-19 : la Côte d'Ivoire a enregistré 216 nouveaux cas, 76 guéris et 02 décès, ce dimanche

Le gouvernement ivoirien a annoncé au cours d'un point de presse animé ce dimanche 21 juin, 216 nouveaux cas de Covid-19 sur 922 échantillons prélevés soit 23,4% de cas positifs, 76 guéris et 02 décès. Ces nouveaux chiffres révélés par les autorités ivoiriennes illustrent bien qu'à la date du 21 juin, le pays compte 7 492 cas confirmés dont 3 068 personnes guéries, 54 décès et 4 370 cas actifs, pour un nombre total d'échantillons estimé à 45 152.



EDF fait un important don de kits solaires à l'ONG Women of Africa et à la fondation Didier Drogba en présence du ministre Abdourahmane Cissé

140 kits solaires remis aux populations des zones rurales, 80 kits solaires à l'ONG Women of Africa pour l'électrification de dispensaires et écoles en zone rurale, 60 kits solaires et plusieurs centaines de cartables solaires à la Fondation Didier Drogba pour l'électrification d'écoles en zone rurale et un lot de masques, gel hydroalcoolique, savon et dispositifs de lavage de mains à l'Association des femmes de Port-Bouët. C'est le don important qui a été fait le mercredi 17 juin à Abidjan par le groupe EDF, acteur majeur de la transition énergétique. Pour le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé qui présidait la cérémonie, cet acte d'EDF est à saluer car il s'inscrit non seulement dans le cadre d'un soutien aux populations vulnérables mais aussi à l'endroit des enfants.

Agence de Presse

> Politique



Les Ivoiriens encore en exil appelés à rentrer au pays

A l'occasion de la 20ème édition de la Journée internationale des réfugiés, adoptée par l'Assemblée générale des Nations unies et célébrée tous les 20 juin, le ministre des Affaires étrangères, Ally Coulibaly, exhorte les Ivoiriens encore en exil à rentrer au pays. "C'est le lieu de lancer à nouveau, au nom du Président de la République, SEM Alassane Ouattara, un appel pressant pour le retour de 20 000 de nos compatriotes encore en exil, sur les 300 000 réfugiés ivoiriens enregistrés au début de la crise", a déclaré le chef de la diplomatie ivoirienne. Il a rassuré ces personnes que tout sera mis en œuvre pour l'ouverture d'un couloir humanitaire, en dépit de la fermeture des frontières, pour l'organisation de leur retour volontaire en Côte d'Ivoire.

> Economie



La Côte d'Ivoire a atteint une couverture d'électricité de 73% en mai et vise 80% à fin 2020

La Côte d'Ivoire a atteint un taux de couverture d'électricité de 73% en mai et vise un pourcentage de 80% à fin 2020, a indiqué dimanche le ministre du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé. Il a donné cet indicateur du niveau d'électrification du pays, à l'occasion du lancement des travaux d'extension du réseau électrique au profit de 5 000 habitants d'un secteur de la ville d'Adzopé (Sud-Est ivoirien), soit environ 10% de la population de cette cité.

> Société



Les populations ivoiriennes exhortées à se faire dépister de la drépanocytose

Le chef du service d'hématologie du centre hospitalier universitaire (CHU) de Yopougon, professeur Sanogo, exhorte les populations ivoiriennes à se faire dépister de la drépanocytose. Il a fait cette exhortation vendredi à Abidjan lors d'une conférence de presse, à l'occasion de la Journée mondiale de la lutte contre la drépanocytose, célébrée tous les 19 juin. Selon lui, la drépanocytose est une maladie héréditaire ou génétique qui touche plus la race noire et qui a une morbidité très élevée avec des complications touchant des organes et dont la prise en charge est coûteuse. Il a indiqué que cette maladie est liée à une modification de la structure de hémoglobine rouge.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.